

CDU-Fraktion (Antrag Nr. 0539/2014)

Eingereicht am 05.03.2014 um 08:26 Uhr.

In den Gleichstellungsausschuss

In den Kulturausschuss

In den Ausschuss für Arbeitsmarkt-, Wirtschafts- und Liegenschaftsangelegenheiten

In den Ausschuss für Haushalt, Finanzen und Rechnungsprüfung

In den Verwaltungsausschuss

In die Ratsversammlung

Änderungsantrag der CDU-Fraktion zu DS 0371/2014 (Änderungsantrag der SPD-Fraktion und der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zur DS 2550/2013 N1 - Erprobung des Gender Budgeting an zwei Produkten in den Haushaltsjahren 2014 und 2015)

Antrag zu beschließen:

Der Antragstext wird wie folgt **geändert und ersetzt**:

Antrag zu beschließen:

(...)

- 3. Die Landeshauptstadt Hannover setzt in enger Kooperation mit der hannoverimpuls GmbH die Erprobung und Evaluation des Gender-Budgeting am Beispiel des Produktes Wirtschaftsförderung um.**

Begründung:

Die Wirtschaftsförderung in Hannover übernimmt neben dem Fachbereich Wirtschaft – gerade in Gründungsfragen – auch die hannoverimpuls GmbH. Es ist daher angebracht, im Rahmen der Erprobung des Gender-Budgeting die gesamte Wirtschaftsförderung in der Stadt einzubeziehen und gemeinsam mit allen Beteiligten die Erfahrungen zu evaluieren und vorzustellen.

Jens Seidel
Vorsitzender

Hannover / 05.03.2014